

Our ref: KIPCO/ACC 50/18 dated May 13, 2018

Boursa Kuwait Company
KUWAIT

السادة / شركة بورصة الكويت
المحترمين
دولة الكويت

Subject: KIPCO's Disclosure regarding the impact of implementation of IFRS (9) and IFRS (15) on interim financial results ended 31/3/2018

الموضوع: افصاح كيبكو بخصوص تأثير تطبيق المعيار الدولي للتقارير المالية رقم (9) و (15) على البيانات المالية المرحلية المنتهية في 2018/3/31

With reference to the above subject, and the requirements of the fourth chapter from module ten of the executive bylaws of Law No. 7 of 2010, amended by Law No. 22 of 2015 on the establishment of the Capital Market Authority and the regulation of securities activity and its amendments, regarding disclosure of material information.

بالإشارة الى الموضوع اعلاه، والى متطلبات الفصل الرابع من الكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 المعدل بموجب القانون رقم 22 لسنة 2015 بشأن انشاء هيئة اسواق المال وتنظيم نشاط الاوراق المالية وتعديلاته، بشأن الافصاح عن المعلومات الجوهرية.

Please find enclosed the disclosure form of material information related to the above subject.

تجدون مرفق طية نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية الخاص بالموضوع أعلاه.

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ..



Mazen Issam Hawwa
Group Senior Vice President,
Finance & Operations

كيبكو
KIPCO
شركة مشاريع الكويت (القابضة)
Kuwait Projects Company (Holding)

مازن عصام حوا
نائب رئيس اول للمجموعة
المالية والعمليات

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
Disclosure Form of Material Information

13 May 2018	13 مايو 2018	التاريخ Date
Kuwait Projects Company (Holding)	شركة مشاريع الكويت (القابضة)	اسم الشركة المدرجة Name of the Listed Company
KIPCO Group has applied the new accounting standards: IFRS (9) Financial Instruments and IFRS (15) Revenue from Contracts with Customers effective from 1/1/2018. KIPCO has elected to restate 2018 opening balances of Retained earnings, Cumulative Changes in Fair Value and Non-Controlling interest with no prior year restatement.	قامت مجموعة المشاريع بتطبيق المعايير المحاسبية الجديدة وهي المعيار الدولي للتقارير المالية (9) الخاص بالأدوات المالية و المعيار الدولي للتقارير المالية (15) الخاص بالإيرادات الناتجة من عقود مع عملاء و التي تسري على الفترات السنوية التي تبدأ في أو بعد 1 يناير 2018. لقد قررت كيبكو إعادة ادراج الأرصدة الافتتاحية للارباح المرحلة و التغيرات المتراكمة في القيمة العادلة و الحصص الغير مسيطرة من دون إعادة ادراج ارصدة الفترات السابقة .	المعلومة الجوهرية Material Information
The adoption of the above-mentioned accounting standards has resulted in a decrease of opening equity attributable to common shareholders by KD 119.7 M. For further details please refer to the interim financial statements for the period ended 31/3/2018 once published on Boursa Kuwait company website.	بلغ الأثر الناتج عن تطبيق المعايير المحاسبية المذكورة أعلاه انخفاض بقيمة 119.7 مليون دينار كويتي على الرصيد الافتتاحي لاجمالي حقوق الملكية الخاص بمساهمي الشركة الام للحصول على المزيد من المعلومات , الرجاء الاطلاع على البيانات المالية المحلية للفترة المنتهية في 2018/3/31 حين نشرها على موقع شركة بورصة الكويت .	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position

كيبكو
KIPCO
شركة مشاريع الكويت (القابضة)
Kuwait Projects Company (Holding)


Mazen Issam Hawwa
Group Senior Vice President,
Finance & Operations

مازن عصام حوا
نائب رئيس أول للمجموعة
المالية والعمليات